



第 2 学期のスタートにあたって（始業式校長式辞より）

大きな事故や怪我もなく猛暑となった 35 日間の夏休みを終え、そろって 2 学期のスタートをきれること、大変うれしく思います。

この休み中に、部活動や中体連などの大会、そして進路実現のための学習や高等学校訪問等をとおして、多くの皆さんが自分の計画に沿って夏休みを有意義に過ごしている姿を見かけることができました。特に、特設駅伝部で活動した皆さんは、部活動前の早朝から汗だくとなり、苦しい練習に耐え、励まし合いながら自分たちの限界に挑戦し、先輩が残してくれた喜久田中の伝統を引き継ごうとしていました。その姿は、とても頼もしく立派に見えました。

今日から始まる 82 日間の 2 学期は、運動、音楽、芸術、文学など、多種多彩な対外的行事が数多くあります。これらの行事をとおして一人一人の個性を一層伸ばし、充実した学期になることを願っております。これから読書の秋に入ります。図書館を大いに活用し、読書をとおして多くのことを吸収しながら成長してほしいと思います。また、10 月には翔空祭もあります。みなさんで力を出し合い、創造性を大切にして成功に導いてほしいと思います。さらに 3 年生は、進路決定に向けてとても重要な学期となります。それぞれの学校行事とともに学習面においても自分の限界に挑戦し、自分としっかり向き合い進路実現のための準備を進めてください。

皆さん一人一人にとって、楽しく充実した 2 学期になることを期待しています。



郡山市中学校駅伝競走大会出場選手の激励会を開催しました

今年度の郡山市中学校駅伝競走大会は、開成山陸上競技場の改修工事のため、会場を東山霊園周回コースに変更して 9 月 6 日に開催されます。当初は希望者が少なくチーム編成ができるのか心配されましたが、男女揃って出場できることになり大変うれしく思います。選手の皆さんには、これまでの苦しい練習で培った成果を存分に発揮し、全校生の応援とそれぞれの思いを襷に託し、各々のベストのタイムで繋いでほしいと思います。健闘を祈ります。



感染症と熱中症に要注意！

お盆が明けて夏休み終盤ごろから、新型コロナウイルス感染症等が流行りだしました。手洗い、うがい、手指の消毒、換気等の感染対策と、栄養と休養をしっかりとって健康管理に注意してください。また、当分の間猛暑が続く予報が出ています。こまめな水分補給と、エアコンなどの効いた部屋で体をクールダウンさせることが大切だといわれています。

どちらも予防対策をしっかりと行うことが重要です。

